

Témoignages de l'entourage

Sa conso bouffe nos vie

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/03/2017 à 13:16

Bonjour,

Il y a deux ans maintenant j'ai rencontré ce garçon fantastique, drôle, et attentionné .

Je savais qu'il avait consommé un peu de tout pour combler une enfance difficile.

Il avait tout arrêté, nous avons emménagé ensemble, fait des projets, de beaux projets.

Puis un jour je l'ai surpris à fumer. Je me suis dit un pétard ce n'est rien .

Nous en avons parlé, il a dit que ce n'était qu'un pétard qu'il n'y avait pas mort d'homme .
puis ses amis sont venus à la maison , ça n'a plus était qu'un pétard.

C'était la coke . C'était 800 euros par mois. Il n'avait pas les moyens .

Ca a été 1400 euros d découvert , le crédit à la consommation , les mensonges .

Un jour il n'est pas rentré . Il s'est fait attraper avec . Il y'a eu la garde à vue et les 300 euros d'amende .

Enfin il y a eu la cure . loin très loin . Trop loin . 2 mois .

Il est revenu , j'ai retrouvé mon homme et les restos.

Il a même trouvé un emploi . Si j'avais su ..

Son patron tournait au speed . Il a dit non , une fois deux fois , dix fois mais un jour il a pas pu .
Et ça a recommencé . je le voyait bien , je lui en ai parlé , il faisait que je rêvais .

Speed, puis coke puis crack puis héro.

Mon homme si doux s'énerve pour rien , fait des trous dans les murs avec ses poings.
le cauchemar recommence.

Je n'existe plus . quand on arrive à sortir il se débrouille pour aller en acheter.

Quand je pars travailler c'est le squat à la maison .

Il ne sort même plus nos deux chiens.

Il ne fait plus rien .

Demande quand je vais travailler pour se defoncer .
et bien sur me dit qu'il ne prend rien .

Jusqu'à ce jour où il m'annonce avoir 60 puis 100 et enfin 500 euros de dettes avec des gens peu recommandables.

Jusqu'à ce jour où il n'a plus pu mentir .

Pourtant je ne l'ai pas laissé tombé.

Entre sa reprise du boulot et ce jour là , je l'amenait à l'ANPAA tous les mois.
Pourtant j'ai tout essayé.

Cette merde a ruiné l'homme merveilleux qu'il était.

Nous avons rappelé le centre où il fait été , on nous a assuré une prise en charge rapide .

Rapide ? tous les 15 j on rajoutait 15 j d'attente . Ca fait 2 mois maintenant qu'il attend .

La seule chose possible actuellement est de l'interner en HP ce qui a été fait .

Il va enfin rentrer la semaine prochaine .

Il continue à consommer à l'hôpital .

Seule compte sa merde . il a même poussé le vice a me demander de lui en amener .

Quand je vais le voir il me demande encore des sous ... non c n'est pas pour le café .
IL demande d l'argent à tout le monde ment a sa famille qui n'en a pas , même en fin de mois.
Il détruit sa vie, il détruit la mienne . Je ne peux rien faire . Je ne peux que le regarder se détruire
.
Je ne peux qu'entendre ses "amis" frapper à la porte . Je ne leur donnerai rien .